

## 書き初め大会

1月14日(火)に、書き初め大会を行いました。授業や冬休みで練習してきた成果を発揮し、それぞれが「庭の月影」の書き初めに臨みました。初めての書き初め大会でしたが、のびのびと大きく書くことができました。完成した作品は、各教室に飾ってあります。

後半には、講師の二階堂勇悦(にかいどうゆうえつ)先生のパフォーマンスと、代表生徒によるパフォーマンスがありました。二階堂先生からは、トンボとだるまの絵と共に「見せてみる 堺中魂」というメッセージをいただきました。また、代表生徒たちも3メートルの水書板に思いを込めて言葉を書きました。新しい年の始めにふさわしい会となりました。

また、国語係も本番までにたくさん準備をして、当日は運営から片付けまでとても良く頑張っていました。



### 【来週の予定】

日付	予定	備考
20日(月)	生徒朝礼 ①スキー教室 しおり読み合わせ ⑥授業振替	
21日(火)~23(木)	通常授業	
24日(金)	⑥スキー教室 前日指導@アリーナ	

うまさうな 雪がふうはり ふわりかな(美味しそうな雪がふうわり、ふわりと落ちてくるなあ。) 小林一茶

